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第１２回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２４年３月１４日（水） １４：００～１６：００

２ 会場：秋田キャンパス 会議室

３ 出席者

（委員）

小間学長、柚原副理事長、小林副学長、中村理事、小林システム科学技術学部長、

佐藤生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、飯島木材高度加工研究

所長、水野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、野田参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 生物資源科学部教員（アグリビジネス）の募集【総務本部】

アグリビジネス学科農業・農村マネジメントグループ教員（助教）の公募について

申し立てがあり、了承した。

２ 規程の改正

１）履修成績情報開示規程の制定【教育本部】

「秋田県立大学履修成績情報開示規程」の制定について説明があり、了承した。

２）大学院学則の改正【企画・広報本部】

大学院研究科の各専攻に専攻長を配置するための「公立大学法人秋田県立大学

大学院学則」の一部改正について説明があり、了承した。

３ 中期計画の概要及び平成２４年度年度計画【企画・広報本部】

中期計画の概要及び平成２４年度年度計画について、各部局が内容を確認し、修正

すべき点があれば、３月２３日（金）までに企画チームへ申し出ることとした。
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４ スーパー連携大学院単位互換協定の再締結【教育本部】

スーパー連携大学院コンソーシアム（室蘭工業大学、北見工業大学、電気通信大学、

富山大学、大分大学及び秋田県立大学）による単位互換に関する協定書（案）と覚書

（案）について説明があり、了承した。

５ タイ・コンケン大学大学院からの特別研究学生受け入れにかかる支援【教育本部】

タイ・コンケン大学大学院からの特別研究学生受け入れにかかる支援について説明

があり、了承した。

６ 平成２４年度における東日本大震災被災学生（新入生）への経済支援【教育本部】

平成２４年度における東日本大震災被災学生（新入生）への経済支援について説明

があり、了承した。

７ 東日本大震災被災者支援金給付制度要綱の改正【教育本部】

「東日本大震災被災者支援金給付制度要綱」の改正について説明があり、了承した。

８ 第２期中期計画期間のアクションプラン（案）

第２期中期計画期間のアクションプラン（案）のスケジュールについて、４月４日

の役員会及び４月１１日の教育研究協議会で最終案を審議の上、４月中に各キャンパ

スで理事長が説明することとした。

【報告】

１ 生物資源科学部教員（生産）の退職【総務本部】

生物生産科学科の准教授の退職について報告があった。

２ 平成２４年度予算【企画・広報本部】

平成２４年度予算について報告があった。

３ 一般入試（前期日程）の選抜状況【教育本部】

一般入試（前期日程）の選抜状況について報告があった。



3 / 4

４ 一般入試（後期日程）の受験状況【教育本部】

一般入試（後期日程）の受験状況について報告があった。

５ 大学院入学者選抜試験（２月実施）の選抜状況【教育本部】

大学院入学者選抜試験（２月実施）の選抜状況について報告があった。

６ 第２回秋田県立大学企業面談会の実施報告【教育本部】

２月１５日に開催された第２回秋田県立大学主催企業面談会について報告があった。

７ 学位記等の旧姓表記の取扱い【教育本部】

学位記等の旧姓表記の取扱いについて報告があった。

８ 植物工場研究の進め方【研究・地域貢献本部】

植物工場研究の進め方について報告があった。

９ タイ・カセサート大学とのＭＯＵ締結【研究・地域貢献本部】

タイ・カセサート大学農学部との「ＭＯＵ（了解覚書）（案）」について報告があっ

た。

１０ 公益社団法人計測自動制御学会年次大会開催にともなうイベントの主催

【研究・地域貢献本部】

公益社団法人計測自動制御学会年次大会開催にともなうイベントの主催について

報告があった。

１１ 物品購入時の不正防止等のための事務職員による照合の全キャンパスへの拡充

【財務本部】

物品購入時の不正防止等のための事務職員による照合の全キャンパスへの拡充に

ついて報告があった。

１２ 英語圏での夏期研修２０１２（案）【教育本部】

英語圏での夏期研修２０１２（案）について、一部修正する旨報告があった。
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１３ 平成２４年度以降の役員、経営協議会委員及び教育研究協議会委員【企画・広報本

部】

平成２４年度以降の役員、経営協議会委員及び教育研究協議会委員について報告

があった。

○その他

・大学院優秀学生奨学金制度創設にあたり、学生等への支援制度、支援制度間の調整及び

新奨学金制度の骨子について説明があった。

・ＴＯＥＩＣ Ｂｒｉｄｇｅの実施結果について報告があった。

・公的研究費の不適切な経理に関する調査結果（文部科学省発表）について報告があった。

・学内外情勢について確認した。

以 上


